



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

7 Pièces

587 m²

Réf. Chouka

3 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Spacieuse villa de six chambres en position dominante dans un prestigieux domaine sécurisé. La maison de 500 m2 est en excellent état, a été entièrement rénovée et se compose de six suites avec salle de bains/douche, chambre de service, séjour, salon tv, cuisine ouverte, salle à manger, immense sous sol, car à vins. Jardin de 2300 m2 avec piscine et garage quatre voitures. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : georisques.gouv.fr

This 6 bedroom villa benefits from an elevated position in a prestigious gated Domain. There is approximately 500m2 of habitable space in excellent condition. The property has been fully renovated. There are six double suites all with full bathrooms en suite plus staff accommodation, 4 car garage, pool and A/C. The land is approximately 2,300m2. The space is Exceptional. Very light interiors throughout. A must see! Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website: georisques.gouv.fr

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

